

## Für barrierefreie Gemeinden und Städte

Seit einigen Jahren entstanden in Gemeinden und Städte Aktions- und Arbeitsgemeinschaften für eine barrierefreie Gemeinde oder Stadt. In diesen Aktions- und Arbeitsgemeinschaften haben sich Motorikeingeschränkte, Vereine, Verbände und Seniorentreffpunkte zusammen geschlossen. Ziel von diesen Aktions- und Arbeitsgemeinschaften soll sein, dass in Gemeinden und Städte öffentliche Gebäude, öffentliche Verkehrsmittel und barrierefreie Wohnungen bereitgestellt werden sollen. Auch sollten Bildungseinrichtungen, Einrichtungen von Stiftungen barrierefrei eingerichtet sein. Auch Motorikeingeschränkte und ältere Menschen haben ein Recht auf Bildung Seminare und Tagungen zu besuchen. Im Bildungsbereich sollten auch Kindergarten-einrichtungen und Schulen bei Renovierungsarbeiten barrierefrei umgebaut werden. Die Forderung nach barrierefreie Wohnungen, öffentliche Gebäude und öffentliche Verkehrsmittel ist ein Mosaik Stein für eine andere Sozialpolitik. Auch bei der Deutschen Bundesbahn, DB, muß noch einiges an Barrierefreiheit getan werden. Noch immer müssen Motorikeingeschränkte und Rollstuhlfahrer wie Bittsteller mit der Bundesbahn fahren

NICO-REINER SCHINDLER

Arbeitsgemeinschaft barrierefreie Rhein-Neckar